

Le mot du Prez' du BDE

Salut à toi ! Tu vas bientôt sortir du BAC ou d'un BAC +2 et tu recherches une école dynamique. Sache que le BDE (Bureau des Etudiants) et le BDS (Bureau des Sports) font tout leur possible pour faire de tes années d'études, les meilleurs moments de ta vie. Le cadre de vie à Angers est merveilleux : tu te situes dans la 6ième ville étudiante de France, les activités périscolaires ne te manqueront pas.

Anthony

L'équipe du BDE Dynam'IstiA

Anthony, Corentin, Clément

Romain, Morgane



Joris

Louise

Victor

Luc

Mathilde

Cécilia

Anne



L'IstiA, c'est quoi ?



L'IstiA, ce n'est pas seulement une école d'ingénieurs, c'est avant tout une école où les étudiants s'épanouissent, grâce entre autres à toutes les activités périscolaires qui existent. L'IstiA, c'est un lieu convivial, où tous les étudiants sont soudés entre eux, et fiers d'être Istien(ne)s !

Le WEI, c'est quoi ?

Le Week-End d'Intégration, c'est THE week-end pendant lequel tu pourras rencontrer tous les étudiants et apprendre à les connaître, autour d'activités (l'année dernière Kayak sur la Mayenne et jeux gonflables) et d'une soirée dansante.

Souvenirs garantis !



Planète IstiA, c'est quoi ?

C'est le site des étudiants de l'IstiA. Tu pourras y consulter ton emploi du temps, voir les news de l'IstiA, intéragir sur le forum, récupérer des photos de soirées etc. Retrouve le sur : www.planete-istia.com



Le GALA, c'est quoi ?

C'est LE jour des diplômés, organisé par l'IstiA et par le BDE. Après la cérémonie officielle, il est impensable de ne pas fêter ça dignement, en compagnie du personnel, des profs et bien sûr, de nous !

Des pulls IstiA,
c'est quoi ?





Des Istiens au ski, c'est quoi ?

Ce sont des étudiants, tous habillés avec le même pull confectionné spécialement pour l'occaz', qui ont décidé de s'offrir une semaine de détente à Risoul. Entre descentes de ski et soirées, pas le temps de s'ennuyer !!



Le mot du Prez' du BDS

Le rôle du Président du Bureau Des Sports est de s'occuper des tâches administratives, de l'achat et de la gestion du matériel ainsi que de l'organisation d'évènements sportifs. Cette année à l'ISTIA, nous avons 4 équipes (2 de foot, 1 de futsal et 1 de basket) qui ont des résultats plus qu'honorables. Nous avons 2 objectifs pour l'année prochaine : engager plus d'équipes dans différents sports (exemple: volley, hand, rugby), et atteindre la finale académique (objectif réalisable : le futsal et le basket ne sont pas passés loin de réussir).

Pour cela, j'en appelle à des Istiens motivés !

Adrien



Le BDE Dynam'IstiA n'est pas le seul à proposer des évènements : Beaucoup d'étudiants sont acteurs de projets, toujours soutenus par l'IstiA.



Le mot du Journal

IstiA'ctu fort de ses 22 membres existe depuis Novembre 2009. Ce journal a été le projet d'une étudiante qui a réuni une troupe d'Istiens motivés pour rédiger, corriger, mettre en page,... Le but de ce journal est d'informer et de divertir étudiants, enseignants et personnels de l'IstiA environ une fois par mois. Au sein de l'équipe, nous essayons de fonctionner telle une petite entreprise : chacun a un rôle bien défini, avec un planning, des délais, des modes de communication et des réunions... Nous apprenons à manager ou à être managés tout en s'amusant, c'est ce qui est bien avec ce genre de projets que l'IstiA n'hésite pas à mettre en avant.

L'équipe d'IstiA'ctu



Le 4L Trophy, c'est quoi ?



Le Parrainage, c'est quoi ?

Que tu arrives en 1ère ou 3ème année, tu te verras attribuer un parrain lors d'une soirée spéciale parrainage, organisée par la promo qui parraine. Un parrain, ça sert à te donner un coup de main si t'as besoin pour tes cours, pour tes exams, ou encore pour passer une super soirée !

Chaque année, un ou plusieurs élèves se mobilisent pour aider à élargir l'éducation en Afrique, via le 4L Trophy et chaque année, l'IstiA soutient ses participants !

Être étudiant à l'IstiA, c'est quoi ?

A l'occasion du Gala, il a été demandé à l'ensemble des promotions de faire une animation durant le dîner. Chaque promotion a donc décidé de tourner une vidéo qui reflète parfaitement l'esprit d'un Istien. A voir et à revoir sur YouTube :

- **Bref, je suis un étudiant de l'ISTIA d'EI1**
- **Les étudiants d'EI3 de l'ISTIA – Palmashow**

- **Bref, je suis étudiant à l'IstiA**
- **Bref, je suis un étudiant QSF-O de l'ISTIA**